



ASSEMBLEE GENERALE 2016

SOCIETE GENEVOISE
DE GENEALOGIE
Case postale 56
1225 Chêne-Bourg
www.gen-gen.ch

16 avril 2016 à la salle Lachenal à Versoix

Présents : 36

Excusés : 45

L'assemblée est ouverte par le président Alain Bezençon, qui souhaite la bienvenue à tous et les remercie d'être venus

L'ordre du jour est accepté par l'assemblée

Deux scrutateurs sont désignés: Maria Franzoni et Pierre Margot

Le PV de l'assemblée générale de 2015 est accepté.

Le rapport du président

Le président Alain Bezençon signale quelques membres de la société décédés en 2015.

- Activités

L'ensemble des activités de l'année écoulée est passé en revue. Le détail est disponible dans "l'espace membre" du site www.gen-gen.ch

Les activités de notre société permettent d'établir des contacts avec d'autres sociétés, de faciliter la recherche d'informations, de faire connaître notre site, de publier des articles par exemple cette année, dans le magazine "Génération".

Il remercie toutes les personnes qui œuvrent chaque année pour trouver des idées, organiser des visites et représenter la Société.

- Nouveau site internet de la Société genevoise de généalogie

Depuis une année deux informaticiens genevois travaillent sur le remplacement de notre site actuel, malgré la complexité de ses fonctionnalités. Le challenge est d'en faire une version plus actuelle, mais cela implique des frais et exige du temps. L'objectif étant toutefois de démarrer ce nouveau site avant la fin de l'année 2016

- Arbre

En 2015, Alain a procédé à une série de travaux pour mieux identifier les doublons dans les relevés des mariages avant le chargement dans l'arbre des familles ainsi reconstituées. Un travail fastidieux mais qui améliore la qualité et la cohérence des données. Dans le dernier numéro du bulletin un article est consacré à toute cette problématique qui a pour principale cause les différences orthographiques dans les prénoms et les noms.

Il remercie Lionel Rossellat et son équipe de volontaires qui nous permettent ainsi d'enrichir l'arbre généalogique genevois ainsi que toutes les personnes qui nous font parvenir des arbres ou des informations complémentaires.

Evolution de l'arbre en 2015 :
Personnes au 1.1.2014 816'930
Personnes au 31.12.2015 849'211
Soit une progression effective de **32'281** personnes.

- Comité

Le comité s'est réuni 5 fois en 2015. Systématiquement il passe en revue la situation des membres et des finances, l'évolution de l'arbre et l'organisation de nos manifestations, de nos participations et déplacement aux forums, rencontres et autres.

- Divers

L'automne a vu la réalisation du bulletin No 6, dont les membres ont reçu soit le lien sur cette dernière version électronique, soit un bulletin papier par la poste. Nous remercions MM. Gardiol, Derobert et Margot pour leur précieuse collaboration.

La réalisation de l'arbre généalogique de Guillaume-Henri Dufour destiné à la fondation pour la sauvegarde de la maison du général Dufour est toujours en cours. Lionel Rossellat poursuit son travail sur ce sujet et vous serez informé en temps utile sur la cérémonie de remise de cet arbre courant 2017

Le rapport du trésorier

Revenus CHF 18'324.72

Dépenses CHF 18'807.93

Bilan 2015 CHF **- 483.21**

Vérificateurs : Jean-Paul Blanc et Marinette Bauduccio-Deluc qui acceptent de se représenter pour le prochain exercice 2016, et de présenter un rapport à l'AG 2017, avec Jean-Paul Blanc comme suppléant.

Le président remercie tout particulièrement Yves Margot, le trésorier pour son travail.

L'assemblée approuve à l'unanimité les rapports du président, du trésorier et des vérificateurs des comptes en les remerciant chaleureusement par des applaudissements.

Suite à la présentation du programme 2016, Alain Bezençon, qui sera démissionnaire en 2017 ainsi que d'autres membres du comité, relance un pressant appel aux membres intéressés à rejoindre le comité pour en assurer la relève. Tout en signalant qu'un courriel a été envoyé aux membres proches de Genève, il y a trois semaines.

- Questions

De Gérard Dominicé Est-ce qu'on a prévu de combler les dépenses importantes, surtout pour le site, par des dons ? Réponse : Non pas actuellement

De Deane Derrick Est-ce que le nouveau système permettra aux membres de modifier la base de données ? Réponse : Non, à moins de devenir arboriste et avoir suivi une formation adéquate.

Clôture de l'Assemblée Générale qui sera suivie de la rencontre "Tous cousins" organisée par la SGG.